
Первое заседание ВИФШ в учебном году

Сегодня состоялось первое в учебном году заседание ВИФШ в обновленном составе и с новым руководством.

Из важных моментов обсуждались вопросы:

- вакцинация работников и студентов.

- распределение надбавок.

- выборы делегатов и членов в ученый совет ИЭиТ.


